EjePrime

Empresa

Patrizia recompone su cúpula en España: Eduardo de Roda, nuevo director general en el país

El ejecutivo, con una larga trayectoria en el sector, sustituirá a Borja Goday, que recientemente ha fichado por Lone Star como *operating partner* de Coral Homes, propietaria de Servihabitat.

Marta Casado Pla 5 abr 2019 - 05:00



Eduardo de Roda, nuevo director general de Patrizia en España. La gestora alemana de fondos ha ascendido al hasta ahora responsable de transacciones, Eduardo de Roda, a director general de la compañía en España, según ha podido saber EjePrime. El ejecutivo sustituirá en el cargo a Borja Goday, que ha fichado por Lone Star como operating partner de Coral Homes, propietaria de Servihabitat.

Eduardo de Roda entró en la empresa hace diez meses como director de transacciones. Ahora, De Roda combinará este cargo con el de director general de la compañía en España. El ejecutivo tiene una larga trayectoria en el sector del *real estate*

https://www.ejeprime.com/empresa/patrizia-recompone-su-cupula-en-espana-eduardo-de-roda-nuevo-director-general-en-el-pais

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



. Antes de entrar en Patrizia, **De Roda fue director europeo de Rockspring**, donde empezó a trabajar en mayo de 2010. A finales de 2017, <u>Patrizia compró Rockspring</u> Property Investment Managers, con sede en Londres, y el fondo alemán Triuva.

De Roda también estuvo trabajando como *senior investment manager* en el gigante de los centros comerciales Unibail-Rodamco; como *asset manager* en Sonae Sierra, y como consultor en Aguirre Newman.

Eduardo de Roda fue previamente director europeo de Rockspring

Patrizia, fundada en 1984, tiene su sede en Augsburgo (Alemania). La compañía opera como asesor estratégico de inversión, tanto de grandes inversores institucionales como de inversores particulares.

La empresa tiene 24 oficinas en todo el mundo, 19 de las cuales se ubican en Europa, en mercados como Italia, Francia, Reino Unido, Irlanda, Bélgica o Luxemburgo. El principal foco de actividad de la compañía es Alemania, donde inició su actividad hace 35 años. En total, la compañía tiene una cartera de activos bajo gestión de 41.000 millones de euros, aproximadamente.

Presente en el mercado español desde 2015, Patrizia Immobilien gestiona actualmente una cartera de alrededor de 700 millones de euros en activos, tanto en España como en Portugal. La última compra de la compañía en España fue a finales de 2018, cuando <u>la empresa adquirió una nave de 66.424 metros cuadrados</u> al sur de Madrid por 37,5 millones de euros.

Entre los activos que componen la cartera de activos de Patrizia en España se encuentra el edificio del número 90 de la calle Serrano, situado en plena milla de oro de Madrid, y el inmueble del número 21 de la Gran Vía madrileña, formado por un hotel y un bajo comercial.